



Fa. Volker Schmidt Verbundenheitstraining Neudietendorfer Str. 32, 99869 Drei Gleichen

**Ansprechpartner:**

Volker Schmidt

Tel: 036202-799000

Email: [info@verbundenheitstraining.de](mailto:info@verbundenheitstraining.de)

## Pressemitteilung

Großrettbach, 10.07.2012

### **Bundesregierung- kein Interesse an Schuldenabbau**

Die Bundesregierung hat kein Interesse am Abbau der Staatsschulden.

Das ist die Erkenntnis von Volker Schmidt.

3 Jahre arbeitete der Synergetik Therapeut an Konzepten, mit denen öffentliche Ausgaben von Staat und Kommunen auf ein Minimum reduziert werden können.

Im Januar 2012 verschickte er dann die Infomappe „Europamodell- Deutschland in 18 Jahren schuldenfrei“ an Bundeskanzlerin Merkel und verschiedene Bundesministerien.

Weil Justiz und Bildung nicht dem Bund, sondern den Ländern unterstehen, bekamen auch Ministerien in Thüringen die Infomappen.

„Die Resonanz aus dem Bundeskanzleramt, verschiedenen Bundesministerien und den Ministerien in Thüringen ist gleich Null.

Für mich ist das unfassbar.

Die Krise verschärft sich und Politik ignoriert innovative Lösungskonzepte.

Was Politik macht, ist Zeit erkaufen.

Es finden aber keine strukturellen Veränderungen statt, welche die Ursachen der Krise beseitigen.

Die Ursachen werden immer wieder Probleme hervorrufen.

Findet die Regulierung der Finanzmärkte, Umsetzung des Europamodells, Gebiets- und Steuerreform nicht statt, drohe unkontrollierbares Chaos.

Rezession, Zusammenbruch der Märkte, sozialer Systeme, daraus resultierende Unruhen und viele Tote könnten die Folge sein.“

„Noch könne aber durch gezielte Veränderungen der Supergau abgewendet werden. Finden die Veränderungen nicht statt, wird das Chaos zum Selbstläufer“ sagt Schmidt.

„Die Gefahren scheint in Berlin aber niemand wirklich zu interessieren. Auf die Gefahren habe ich in der Infomappe ausdrücklich hingewiesen. Politiker in hohen Ämtern haben geschworen, Schaden vom Volk abzuwenden. Jetzt droht eine Katastrophe und Politiker stecken den Kopf in den Sand“.

Vor allem die Vision des Europamodells sei wichtig für die Menschen. Die Vision ist eine Gesellschaft des Miteinanders und der Liebe im geeinten Europa. Die Verwirklichung erfordert aber Veränderungen im Wertesystem.

Zum Abschluss zieht Schmidt Parallelen zum Fußball. Jetzt ist Europa eine Ansammlung von Egoisten, jeder auf seinen Vorteil bedacht. Mit dem Europamodell wird Europa zu einem Team. Führungsspieler, Kreative, Mannschaftsspieler bilden eine schlagkräftige Truppe. Wer glauben Sie, kann diese Mannschaft schlagen?

[Links zum Thema](#)

[www.verbundenheitstraining.de/staat/europamodell.htm](http://www.verbundenheitstraining.de/staat/europamodell.htm)

[www.verbundenheitstraining.de/dokumente/europamodell-abbau\\_der\\_staatsschulden.pdf](http://www.verbundenheitstraining.de/dokumente/europamodell-abbau_der_staatsschulden.pdf)

[www.verbundenheitstraining.de/staat/supergau-das-unkontrollierbare-chaos.htm](http://www.verbundenheitstraining.de/staat/supergau-das-unkontrollierbare-chaos.htm)

## **Ministerien und die Reaktionen**

Bundeskanzleramt (Berlin)	keine Reaktion
Bundesministerium für Gesundheit (Berlin)	keine Reaktion
Bundesfinanzministerium (Berlin)	keine Reaktion
Bundesministerium Arbeit und Soziales (Berlin)	keine Reaktion
Bundesministerium Bildung und Forschung (Berlin)	<u>nicht zuständig</u>
Thüringer Ministerium Bildung (Erfurt)	keine Reaktion
Bundesministerium der Justiz (Berlin)	<u>nicht zuständig</u>

Thüringer Justizministerium (Erfurt)  
Bundesministerium Wirtschaft und Technologie (Berlin)  
Bundesministerium der Verteidigung (Berlin)

keinerlei Bedarf  
nicht zuständig  
fehlende Qualifizierung